



二本松市歴史資料館企画展 開催中 ～移転前最後の企画展～



1/7～1/30まで二本松市歴史資料館1階ホールにて「歴史資料館企画展のあゆみ」が開かれています。この企画展が現在の場所（本町一丁目）での最後の展示となるということです。その後収蔵品などは、北小西側に現在建設が進んでいる「二本松城文化観光施設」に移されるということでした。保護者の方の中には、いろいろな思い出がある方がいらっしゃるかもしれませんし、まだ行ったことかないという方もいらっしゃるかもしれません。ぜひこの機会に子どもたちを連れてご覧になってみたらいかがでしょうか。二本松の歴史、文化



がぐっと身近に迫ってきます。

一方、建設中の「二本松城文化観光施設」は国指定史跡「二本松城跡」など、二本松藩を中心にした歴史と文化、同市の観光の魅力を発信する拠点施設となるようで、オープンは4月ということです。こちらの開館も楽しみです。

メディアコントロール週間 1/17(月)～1/23(日)



オミクロン株の拡大に備えて ～「オンライン授業」環境整備に向けて(お願い)～

全国的に新型コロナウイルス感染症拡大の勢いが増してきています。学校においても、児童・教職員等関係者に感染者がでるということを想定して様々な準備を進めていかなくてはと考えています。

その一つが「オンライン授業」です。考えたくはないですが、感染者確認→学級・学年・学校閉鎖も想定しておかなければなりません。しかし、だからといって「子どもの学びを止める」訳にはいきません。そのためにはタブレットを使ったオンラインでの授業はどうしても必要になってきます。

以前に家庭におけるWi-Fi環境等の状況を調査しました。設備には費用がかかることですので、必ずということ申し上げられませんが、できるだけWi-Fi環境の整備、または、Wi-Fiにつながる場所の選定(児童がオンライン授業を受ける場所)をお願いします。(※学級・学年・学校閉鎖となった場合は、学校で授業を受ける、学校でWi-Fiにつなぐということとはできないことを想定しています。)

具体的には、**○家庭でのWi-Fi環境の整備**
○iPad充電器の準備等になります。

1/28(金)には家庭でのオンライン授業受講の試行を考えています。本日付で案内を送付しましたのでご覧ください。どうぞよろしくをお願いします。

保護者の皆様からの声をお待ちしています。

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください(または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで)～

..... 切り取り線